



L'INTERSYNDICALE FO et CGT DU CH MONTCEAU S'EXPRIME



EN PREAMBULE DE LA CEREMONIE DES VOEUX

Bien que les vœux de cette nouvelle année soient sombres pour l'hôpital de MONTCEAU avec la fermeture de la chirurgie telle qu'elle est actée dans le COPERMO, annonce d'ailleurs inacceptable tant sur la méthode que sur le manque de concertation d'une telle décision. L'intersyndicale FO et CGT du Centre Hospitalier de MONTCEAU est présente essentiellement pour la remise des médailles à nos collègues et le départ des nouveaux retraités.

Nous déplorons que cette annonce provocatrice sans aucune anticipation puisse conduire à de graves risques psychosociaux.

Nous n'acceptons plus de devoir être toujours devant le fait accompli et que de telles annonces ne se fassent plus en local mais externalisées à l'ARS de DIJON. Quel courage de la part des décideurs, qui ne se déplacent plus alors qu'ils encouragent la mobilité !!!

Depuis 2009, nous n'enregistrons que des pertes d'emplois, des pertes de lits et d'activités et peu d'avenir pour les CDD.

Hier, les instances se sont réunies, en présence de la nouvelle directrice du GHT Mme UNGERER et de la direction de MONTCEAU. Il nous a été annoncé la suppression de 67 ETP dans le cadre d'une fermeture complète de la chirurgie, avec l'arrivée du cabinet STIMULUS pour les RPS à la demande expresse de la direction pour accompagner les agents. Cependant La feuille de route de ce cabinet n'est pas encore connue des représentants du personnel.

La précipitation d'un tel projet ne permet pas aux directions à ce jour d'établir une liste complète de toutes les conséquences et des besoins tels qu'un plateau technique pour la médecine ! L'utilisateur sera-t-il pris en otage ?

Depuis de nombreuses années il a toujours été remarqué le travail sérieux, impliqué, responsable des équipes médicales et non médicales de l'établissement. Pour quel résultat ?

Les bons élèves seront-ils punis pour leur bon travail ?

Quelle sera la place de chacun dans un tel contexte où même l'ARS est incapable de mesurer toutes les conséquences humaines mais mesure efficacement le côté financier à en lire le COPERMO IV bis.

L'offre de soin est traitée de la même manière, avec des recommandations financières, qui sont le fruit des politiques de santé voulues par les réformes successives.

A force de maîtriser les dépenses, que restera-t-il de l'emploi et de l'offre de soin à Montceau-Les-Mines ?

Comment rester attractif ? Ces annonces anticipées ont-elles pour but unique de détruire à terme l'offre de soin de Montceau-les-Mines ? et de faciliter les départs volontaires ? N'est-ce pas la construction voulue de la fin de l'hôpital de MONTCEAU ?

Nous restons très mobilisés, nous attendons des réponses et nous voulons le meilleur pour notre hôpital.